

TRAVAUX

UNE NOUVELLE CUISINE POUR LA PETITE ENFANCE

Entretien des espaces verts et des différents matériels pour y parvenir, préparatifs pour la fête de la ville et des élections européennes ont constitué une part non négligeable de l'emploi du temps des agents des services techniques de la ville ces dernières semaines. Les entreprises sous-traitantes sont intervenues en différents points de la commune et des travaux à venir sont déjà planifiés, les matériaux ont été livrés.



Changement

Une nouvelle armoire destinée à accueillir le système d'alerte du 1^{er} mercredi de chaque mois a été mise en place à proximité de l'église ruelle Triquedame. L'ancienne posée contre le monument historique sera prochainement démontée.



Petite enfance

Cet été la cuisine commune à la crèche et à la petite-crèche sera entièrement renouvelée. Dans la cour, le revêtement de sol de l'aire de jeux sera changé, tout comme les rideaux occultants du dortoir, les portes intérieures des locaux et le portillon de la cour, alors qu'un film anti-chaleur sera posé sur la verrière.

Solaire

Les vitres des classes de l'école élémentaire Guhermont exposées au soleil ont été revêtues d'un film limitant à 75% la chaleur et presque 100% des U.V..



Fleurissement

Bégonias, œillets d'inde, rosiers et cordylines habillent le nouveau parterre situé face à l'office de tourisme.



Sécurité

Plus d'une centaine de potelets a été livrée pour marquer la présence des passages piétons. Ils seront posés au fil des prochains mois.

Éclairage

Dans les prochains mois, les derniers éclairages à tubes et lampes seront remplacés par des leds dans l'ensemble des bâtiments communaux. Les nouveaux luminaires ont été réceptionnés.